

RILIS NASIONAL

Berlangsung Meriah, Dandim 0706/Temanggung Hadiri Re Opening Frontone Resort Indraloka Temanggung

Agung widodo - TEMANGGUNG.RILISNASIONAL.COM

Aug 16, 2024 - 04:46



Foto : Dandim 0706/Temanggung menghadiri Re Opening Frontone Resort Indraloka Temanggung

TEMANGGUNG - Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., Hadiri Re Opening Frontone Resort Indraloka Temanggung, nampak suasana begitu meriah di Resort yang terletak Jl. Suwandi Suwardi No.3, Kauman Kowangan Kecamatan Temanggung Kabupaten Temanggung, Kamis (15/08/2024).

Selain Dandim Temanggung nampak terlihat AKBP Ary Sudrajat, S.H., S.I.K.,

M.H., PJ Bupati Kabupaten Temanggung yang diwakili oleh Asisten Administrasi Setda Suprpto, S.H., M.M., Kajari Temanggung diwakili Kasi Pidum Liberty Saur Martuah, S.H., segenap tamu undangan serta jajaran Owner CEO Indraloka Resort.

Asisten Administrasi Setda Suprpto, S.H., M.M dalam sambutannya menyampaikan bahwa dirinya mewakili PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hary Agung Prabowo, M.M., menyampaikan permohonan maaf karena tidak bisa hadir di acara Re Open Frontone Resort Indraloka Temanggung.



"Kebetulan dalam waktu yang bersamaan PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hary Agung Prabowo, M.M., dan Ketua DPR Kabupaten Temanggung Yuniarto, SP., menghadiri pelantikan perwakilan BPK Jateng, oleh karena itu beliau mengutus saya", ungkap Asisten Administrasi Setda.

Menurut Suprpto Indraloka Resort bisa dijadikan salah satu icon di Kabupaten Temanggung, karena bagaimanapun dari berbagai segi hotel, Indraloka Resort mempunyai kelebihan dari lokasi, pelayanan kelengkapan sarana dan prasarana sangat bagus , bahkan satu satunya hotel di Kabupaten Temanggung yang punya kolam renang di lantai atas.

"Mudah mudahan dengan Re Opening Frontone Resort Indraloka Temanggung dapat meningkatkan okupansi hotel, karena selama ini, dari beberapa tamu yang berasal dari luar kota malah nginapnya di Semarang kalo tidak malah di Magelang".

"Mudah mudahan Frontone Indraloka Resort bisa jadi daya tarik tersendiri, sehingga tamu dari luar Kota tidak lagi menginap di luar Temanggung", imbuhnya. Lebih lanjut pihaknya menyampaikan bahwa, Kami dari Pemerintah Kabupaten Temanggung sangat mengapresiasi Re Opening Frontone Resort Indraloka Temanggung. Semoga dapat meningkatkan geliat pariwisata di Temanggung, sekaligus membangkitkan ekonomi kerakyatan karena geliat pariwisata tidak lepas dari ekonomi kerakyatan dan perkembangan UMKM

"Program Nasional Borobudur Dieng idealnya kalo nginep di hotel Temanggung karena Temanggung berada di tengah tengah antara Borobudur dan Dieng",

pungkas Asisten Administrasi Setda.